

Betreff (Wiederholung von Seite 1 – bitte nur 1 Thema pro Wortmeldebogen):

Seniorenresidenz auf ehem. Olympiabühnenhof

Antrag (Bitte formulieren Sie so, dass mit "Ich stimme zu" oder "Ich stimme nicht zu" abgestimmt werden kann) oder Anfrage:

"Die LH München möge beim Gelände des ehemaligen Bischofs Hofes Olympiazentrum an der Ludwigsstrasse eine Seniorenresidenz mit Tagespflege errichten"

Raum für Vermerke des Direktoriums - bitte nicht beschriften -

- ohne Gegenstimme angenommen
- ohne Gegenstimme abgelehnt

- mit Mehrheit angenommen
- mit Mehrheit abgelehnt

hier: **TOP: Bürgerinnen und Bürger haben das Wort**

Antrag: Ich bitte die anwesenden wahlberechtigten Bürgerinnen und Bürger des Stadtbezirkes, folgendem Antrag zuzustimmen:

„Die LH München möge beim Gelände des ehemaligen Busbahnhofes Olympiazentrum an der Lerchenauer Straße eine Seniorenresidenz mit Tagespflege errichten.“

Folgende Gründe sprechen für diesen Antrag:

- 1. Auf dem Olympiagelände werden seit 1973 wiederholt authentische Bauten beseitigt oder in der Bausubstanz wesentlich verändert. Also auch den maroden Busbahnhof einer schnellen sinnvollen Nutzung zuführen !**
- 2. In unserem Stadtbezirk braucht die alternde Bevölkerung jedes Jahr dringender Betreuungsmöglichkeiten in der gewohnten Umgebung.**
- 3. Der ganze Olympiapark bietet vor der Haustüre herrlichen Ausblick und Erholung.**
- 4. Die 1.800 Studenten nebenan bieten Begegnungen der Generationen.**
- 5. Sicher fallen Ihnen noch 100 bessere Gründe ein! Diskussion, bitte.**

Ich bitte Sie, die einmaligen Chancen für eine Seniorenresidenz am Olympiapark zu erkennen

und für meinen Antrag zu stimmen. DANKE !

seit 1973 im Olympiadorf